

FEDERATION NATIONALE DES ASSOCIATIONS D'USAGERS EN PSYCHIATRIE

NATIONALE E.S.P.O.I.R.

PARIS

Le Cap de bonne espérance Le Club des Peupliers Connexion + Etais

Médiagora Les Neveux de Rameau

Communiqué de Presse

Paris, le 22 octobre 2013

ÎLE-DE-FRANCE
L'Arc-en-Ciel
L'entracte
Esqui
Hémisph'Erik
Horizon Soleil

REGIONALES
A.A.P.I.
Alter Egaux
Amitié et Partage
An Dosenn
L'Arbre de vie
L'Arc-en-ciel
Artegem
Aube
Un Autre Regard 76
Bel Horizon

Bipolaires 64

Bi-Pôles 31

Le Bon Cap

Bon pied bon œil Le Bout du Tunnel Cezame Le Chat qui tousse Ch'tits Bonheurs La Colombe Dignoise Coop.1 Services D.I.R.H.E. Echarpe d'Iris L'Emeraude

Entraide et Renaissance
Entre Soi
Espace Crumble
Horizon 73
Iceberg
Janus 34
Les Joyeux sur le Chemin
Juste Ensemble
Le Kiosque 12
Lucien Bonnafé

Nord Mentalités
Oasis
De l'Ombre à la lumière
Ouest-Sud-Est
Oxygem
Un Pas en avant
Le Pas-Sage
Passerelle 01
Passe Muraille
Phobies Actions
Revivre Côte d'Or
Stop Galère
Le Temps du lien

Vannes Horizons

Dans le cadre de la stratégie nationale de santé présentée par Madame Marisol Touraine, ministre de la Santé, la FNAPSY s'interroge sur le dispositif de « démocratie sanitaire » qui actuellement, en psychiatrie et santé mentale, marginalise la représentation et la participation effective des patients au profit de la représentation des familles.

Dans ce contexte, la FNAPSY, forte de sa représentation de 59 associations légalement constituées, continue à subir une campagne de dénigrement qui cherche à nier sa représentativité et tout le travail effectué depuis 21 ans. Cette méthode d'un autre âge ne peut que porter préjudice aux patients en psychiatrie, au moment où s'élabore une loi de santé publique dans laquelle l'avenir de la psychiatrie et de la santé mentale va se jouer.

Affaiblir la parole représentative des patients en psychiatrie ne peut que nuire à tous les citoyens qui sont ou seront directement concernés par la maladie psychique.

Claude FINKELSTEIN Présidente